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A través de la app “Gecor Juntos Fuengirola Avanza”

atendidas en 2023 más de 
1.500 incidencias en la 
barriada miramar sur

El concejal responsable 
de la barriada Miramar Sur 
informó de las incidencias 
atendidas el pasado año 
en en esta zona de la loca-
lidad a a través de la app 
“Gecor Juntos Fuengirola 
Avanza”.  Según los datos 
ofrecidos por el edil, fue-
ron más de 1.500 los avi-
sos que el Ayuntamiento 
gestionó en esta zona de 
la ciudad.

Los avisos más comunes 
que se reciben a través de 
esta plataforma tienen 
que ver con el servicio de 
Intervención Viaria para 
resolver desperfectos en la 
vía pública, así como tam-
bién de limpieza y sumi-

nistro eléctrico.
 Las zonas del barrio 

d o n d e  m á s  a v i s o s  s e 
atendieron el pasado año 
fueron la zona del Paseo 
Marítimo, los alrededores 
del castillo Sohail y la calle 
Méndez Núñez.

Los  vecinos  pueden 
trasladarle sus ideas y 
necesidades a través del 
correo electrónico mira-
marsur@fuengirola.org. 
Además, García Lara visi-
ta sus calles los martes y 
jueves por la mañana y 
los miércoles por la tarde 
para revisar el estado de 
sus calles y atender a sus 
vecinos en persona.
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El Ayuntamiento inicia un proceso de 
participación pública para aportar 
sugerencias al Plan de Acceso a la Vivienda

El Ayuntamiento de Fuengirola ha 
iniciado un proceso de participación 
pública para aportar sugerencias al 
Plan Municipal de Acceso a la Vivien-
da. Así lo anunció ayer la concejala 
del ramo, Rocío Arriaga quien explicó 
que se trata de uno de los ejes de la 
primera fase de elaboración de este 
documento con el que el Consistorio 
quiere determinar las necesidades 
de este bien fundamental en la loca-
lidad, así como concretar los perfiles 

de los demandantes y sus verdaderas 
necesidades.

“Seguimos avanzando en este pro-
yecto que la alcaldesa ha marcado 
como prioritario. Fuengirola es una 
localidad en la que cada vez más per-
sonas quieren vivir. Un sitio de moda. 
Y esto, a su vez, está ocasionando un 
encarecimiento del precio de los 
inmuebles en el mercado libre, por 
lo que queremos realizar este estudio 
que nos permita ofrecer más posi-

bilidades de adquirir una vivienda a 
nuestros vecinos”, explicó la edil.

De esta manera, dentro de la prime-
ra fase de este proceso, los redactores 
del Plan han abierto un periodo de 
participación ciudadana por medio 
de una encuesta online. Dicho cues-
tionario, de tan sólo ocho preguntas, 
se encuentra en la portada de la pági-
na web municipal, así como en los 
perfiles Facebook y Twitter del Ayun-
tamiento.                           Página 5

El embellecimiento de más de un centenar de jardineras con materiales 
ecológicos permitirá reducir un 75% el agua de riego 

Los fuengiroleños podrán aportar sus propuestas mediante una encuesta online, en la página web y en 
las redes sociales del Consistorio, hasta el próximo 27 de abril
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El juez de la Audiencia 
Nacional Ismael Moreno, 
que investiga la presuntas 
mordidas en la compra de 
mascarillas durante  la epi-
demia de Covid-19, acordó 
ayer la puesta en libertad 
de Koldo García, exasesor 
del exministro José Luis 
Ábalos; su hermano Jose-
ba García; del presidente 
del Zamora CF, Víctor de 
Aldama; y del empresario 
vasco Íñigo Rotaeche.

Fuentes jurídicas con-
firmaron que el titular del 
Juzgado Central de Ins-
trucción Número 2 acor-
dó dejarles en libertad 
después de que la Fiscalía 
Anticorrupción no solici-
tase prisión para ninguno 
de ellos y toda vez que los 
cuatro se acogieron a su 
derecho a no declarar.

Con todo, el magistra-
do dictó medidas caute-
lares, tanto para el exase-
sor de Ábalos como para 
De Aldama, que deberán 
presentarse en el juzgado 
cada 15 días. Además, el 
instructor también ha fija-
do la prohibición de salir 
del territorio nacional y les 
ha retirado el pasaporte.

Por su parte, para Iñigo 
Rotaeche acordó la prohi-
bición de salir del territo-
rio y la retirada del pasa-
porte; en cambio, Joseba 
García fue puesto en liber-
tad sin establecerse medi-
das cautelares.

Tra s  l a  d e c i s i ó n  d e l 
magistrado titular del Juz-
gado Central de Instruc-
ción número 2, los cuatro 
detenidos abandonaron  
juntos las dependencias 
de la Audiencia Nacional 

y ninguno de ellos realizó 
declaraciones a los medios 
concentrados a su salida.

Los agentes pusieron a 
disposición del magis-
trado finalmente a cua-
tro de los 14 detenidos 

por las supuestas mordi-
das en contratos durante 
la pandemia de Covid-19 
cuyo material fue desti-
nado a los ministerios de 
Transportes e Interior, así 
como las  comunidades de 

Baleares y Canarias.
El miércoles agentes de 

la Guardia Civil tomaron 
declaración como testigo 
al secretario de Estado de 
Seguridad y “número dos” 
de Marlaska en Interior, 
Rafael Pérez, en la inves-
tigación por las presun-
tas mordidas, una toma de 
declaración que también 
afectó a su mano derecha, 
José Antonio Rodríguez, 
director del Gabinete de 
Coordinación y Estudios, 
por el contrato de 3,4 
millones de euros adjudi-
cado a la empresa clave en 
este presunto fraude.
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El juez que investiga las mordidas en la compra de 
mascarillas deja en libertad al exasesor de Ábalos    

“SIN INDICIOS DE TERRORISMO”  | La teniente fiscal 
del Tribunal Supremo (TS), María Ángeles Sánchez-Con-
de, presentó ayer el informe final en el que se opone a 
que en la causa de “Tsunami Democràtic” se investigue 
por terrorismo al expresidente catalán Carles Puigdemont 
por su presunta implicación en los disturbios atribuidos 
a la plataforma independentista en el otoño de 2019 por 
la sentencia del ‘procés’.
En su informe, de 31 páginas, Sánchez-Conde pide que se 
devuelva a la Audiencia Nacional (AN) la causa al conside-
rar que no hay indicios suficientes de criminalidad contra 
Puigdemont –eurodiputado de Junts–- y el diputado de 
ERC en el Parlament Rubén Wagensberg.
La teniente fiscal envió ayer su documento a la Sala 
Segunda del Supremo, en el que también solicita que se 
declare la falta de competencia del tribunal para llevar a 
cabo la investigación o enjuiciamiento de las personas 
investigadas que no son aforadas.

ELECCIONES EN EL PAÍS VASCO |  El Lehendakari, 
Iñigo Urkullu, tenía previsto ayer tarde convocar las 
próximas elecciones autonómicas vascas en una com-
parecencia pública anunciada en la sede de Lehen-
dakaritza,  tras la celebración del Consejo de Gobierno. 
La fecha más probable adelantada para la celebración 
de los mencionados comicios sería el 21 de abril, aun-
que se esperaba la confirmación de Urkullu.
 Tras suspenderse el pasado martes la reunión del 
Lehendakari con su Gobierno por el estado crítico de 
su madre, que falleció esa misma tarde, el Ejecutivo 
Vasco decidió convocar el encuentro para ayer.
El Consejo de Gobierno se celebró a las 17,00 horas y la 
previsión era que posteriormente a partir de las 18.,30 
horas, el Lehendakari, Iñigo Urkullu, compareciera 
ante los medios de comunicación en la misma sede 
de Lehendakaritza, donde habría de anunciar la fecha 
de los próximos comicios, casi con seguridad el 21-A.

DANI ALVES, CUATRO AÑOS Y MEDIO DE CÁRCEL  | 
La Audiencia de Barcelona condenó ayer a cuatro años 
y medio de prisión al futbolista Dani Alves por agredir 
sexualmente a una joven en un lavabo de la discoteca 
Sutton el 30 de diciembre de 2022.
La sentencia incluye un 
atenuante de reparación 
del daño porque ingresó 
150.000 euros a la víctima 
antes del juicio.
Los magistrados consi-
deran que, aunque Alves 
estaba obligado a depositar una fianza de esta misma can-
tidad, “el hecho de que haya indicado que solicita que esta 
cantidad le sea entregada a la víctima con independencia 
del resultado del juicio, expresa una voluntad reparado-
ra que tiene que ser contemplada como una atenuante”.

El líder del PP, Al-
berto Núñez Feijóo, 
emplazó ayer al 
jefe del Ejecutivo, 
Pedro Sánchez, a 
dar explicaciones 
en relación con la 
“gravísima investi-
gación” abierta de 
una “trama de mordidas” en la que re-
sultó detenido Koldo García, exasesor 
del exministro José Luis Ábalos, en vez 
de “esconderse y embarrar” cuando, 
según afirmó, se trataba de un “hom-
bre clave” en el PSOE y en el Gobierno.

Apenas 24 horas después de conocer-
se este presunto caso de corrupción 
en la compra de mascarillas en plena 
pandemia, Feijóo aprovechó un acto 
en el Monumento a la Constitución en 
Madrid para presentar la “Ruta por la 
igualdad” del PP para atacar al presi-
dente del Gobierno con esta trama que 
investiga la Fiscalía Anticorrupción, la 
Audiencia Nacional y la Guardia Civil.

Tras la detención de Koldo García, 
Feijóo subrayó que era un “asesor para 
todo” y “hombre clave” del PSOE y del 
Gobierno socialista. “Y el presidente 
del Gobierno guarda silencio sobre los 

hechos e insulta a 
quienes le pedimos 
explicaciones”, cen-
suró.

“El presidente del 
Gobierno que seña-
ló a todo el mundo 
por casos archiva-
dos en repetidas 

ocasiones y que quedaron en nada Y 
ahora se esconde y embarra ante una 
investigación abierta y gravísima. Este 
es el Partido Socialista actual”, recalcó 
Feijóo, quien destacó  que Sánchez “re-
bajó las penas por malversación”, “eli-
minó el delito de sedición” y “quiere 
amnistiar la corrupción”, mientras no 
“da ni media explicación sobre perso-
najes como Tito Berni, Koldo y sus ne-
gocios turbios con varios ministerios 
implicados”. 

Por todo ello, a juicio del líder ‘popu-
lar’, en cualquier Gobierno “serio”, hoy 
mismo, el presidente ofrecería “una 
rueda de prensa” para dar explicacio-
nes y añadió en este contexto que el 
PP quiere saber “qué opinan los mi-
nistros de Sanidad de aquel entonces y 
de ahora” y de qué información dispo-
nían sobre  la compra de mascarillas.

FEIJÓO EXIGE EXPLICACIONES A SÁNCHEZ



La presidenta del PP de 
Málaga, Patricia Navarro, 
destacó ayer que Málaga 
“es el motor económico de 
una comunidad autóno-
ma como Andalucía, que 
cada vez tiene más ilusión 
y más ambición por ser 
líder en el territorio nacio-
nal. Este motor no puede 
fallar, ni por Málaga ni por 
Andalucía”, sentenció.

Con este objetivo, expli-
có, nace el Observatorio 
Económico y de Precios 
del PP de Málaga, que 
estará coordinado por el 
vicesecretario de Málaga 
Productiva, Carlos Con-
de y que, según Navarro, 
“contribuirá a poner todos 
los esfuerzos y todas las 
energías para trabajar des-
de diferentes perspectivas 

y contribuir a que nuestra 
provincia siga siendo una 
locomotora”.

La presidenta provincial, 
acompañada por Conde, 
puso en valor que dicho 
Observatorio esté integra-
do por expertos indepen-
dientes en la materia que 
llevarán a cabo una acción 
de análisis, evaluación y 
diagnóstico de la situación 

por la que está pasando la 
provincia, “para así contar 
con datos fidedignos que 
nos ayuden, desde nues-
tras responsabilidades 
institucionales y de par-
tido, a afinar en las políti-
cas necesarias para hacer 
frente a los retos”, subrayó.

En esta línea, Patricia 
Navarro argumentó que 
la provincia se encuentra 

actualmente en “un pun-
to de inflexión que puede 
poner en riesgo nuestras 
expectativas y la de todos 
los malagueños en cuan-
to a crecimiento, desarro-
llo y progreso”, marco en 
el que hizo alusión a los 
incrementos poblaciona-
les que está experimentan-
do Málaga.

“Mientras que en el res-
to del territorio espa-
ñol vemos una pirámide 
poblacional invertida –
afirmó–, en Málaga es todo 
lo contrario. Nuestra pro-
vincia es de las pocas, jun-
to con Madrid, que sigue 
creciendo y las estadísti-
cas nos dicen que segui-
rá siendo así, llegando a 
sumar unos 300.000 resi-
dentes más en 2035”.

CONSEJO DE GOBIERNO DE LA UMA | El Consejo de 
Gobierno de la Universidad de Málaga (UMA), reunido 
ayer en sesión ordinaria, aprobó las directrices del Pre-
supuesto para 2024 de la institución, que prorrogó las 
cuentas de 2023 debido al proceso electoral que se llevó 
a cabo a finales del año pasado.
Según consta en las citadas directrices, el nuevo Presu-
puesto “será de cambio y adaptación a un buen número 
de factores acaecidos en nuestro entorno en el pasado 
reciente, concretados en cuestiones normativas, finan-
cieras, de planificación y de gestión presupuestaria”.

El Área de Comercio, Vía 
Pública y Fomento de la 
Actividad Empresarial del 
Ayuntamiento de Málaga 
ha concluido los trámi-
tes previos para licitar la 
concesión de obra y pos-
terior gestión del servicio 
de mercado en Teatinos.

Así, la comisión del Ple-
no de Economía, Recur-
sos Humanos, Comercio 
y Contratación, celebrada 

ayer, dio “luz verde “a la 
aprobación definitiva de 
la memoria justificativa 
relativa al estudio sobre la 
gestión del equipamiento.

En concreto, salió ade-
lante con los votos a favor 
del equipo de gobierno 
(Grupo Municipal del PP), 
la abstención del Grupo 
Municipal de Vox y los 
votos en contra del PSOE 
y de Con Málaga.

Así, una vez que ha reci-
bido el visto bueno en 
comisión, el asunto se 
llevará también al Pleno 
de este mes, y el próximo 
paso será la aprobación 
por la junta de gobierno 
local de la licitación públi-
ca de esta concesión junto 
con los pliegos de condi-
ciones que contienen las 
precisiones prevenidas en 
la memoria.
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ASEOS DEL PASEO MARÍTIMO DE LA MALAGUETA | 
El Ayuntamiento de Málaga ha puesto a disposición de 
la ciudadanía los aseos del paseo marítimo de la playa 
de La Malagueta (junto a Antonio Martín) tras haber sido 
completamente remodelados por el Área de Servicios 
Operativos, Playas y Fiestas del Ayuntamiento.
Estos aseos de obra habían sido objeto de actos vandá-
licos y su estado reciente 
no hacía posible su uso 
adecuado por lo que la 
reforma era una reclama-
ción ciudadana.
Estos nuevos aseos fue-
ron visitados ayer por la 
concejala delegada de Servicios Operativos, Playas y 
Fiestas, Teresa Porras, y el edil del distrito Centro, Fran-
cisco Cantos, tratándose concretamente de tres aseos 
de obra, uno de ellos accesible, que están abiertos todos 
los días desde las 08,00 hasta las 20,00 horas, con una  
actuación que ha tenido un presupuesto de 32.202 euros.

FIN DE LOS TRÁMITES PREVIOS A LA LICITACIÓN DE 
LA OBRA Y SERVICIO DEL MERCADO DE TEATINOS

Diez expertos independientes conforman el 
Observatorio Económico y de Precios del PP

AGRESIÓN | Efectivos de 
la Policía Local de Málaga 
han detenido a un hombre 
de 43 años como presunto 
autor de los delitos de mal-
trato en el ámbito familiar 
hacia su madre y de aten-
tado a agente de la autori-
dad, además de presunto 
maltrato a su perro.
Los hechos tuvieron lugar 
el sábado en calle Andarax, 
donde el individuo llegó 
propinarle una patada en 
las nalgas a su madre des-
pués de maltratar al perro.

REHABILITACIÓN | La consejera de Fomento, Articula-
ción del Territorio y Vivienda, Rocío Díaz, anunció ayer 
que la rehabilitación del antiguo Hospital de la Caridad 
y la iglesia de San Andrés de Coín (Málaga) concluirá a 
mediados del mes de marzo; una intervención con un 
presupuesto superior a los tres millones de euros.
Así lo señaló Díaz en el Pleno del Parlamento andaluz, 
donde destacó que esta actuación supone “la recupe-
ración de uno de los bienes culturales, patrimoniales e 
históricos más importantes de Coín”.
Díaz incidió en que “hemos logrado devolver la vida a un 
edificio que estaba completamente desalojado debido a 
su importante deterioro”.



E l  Ay u n t a m i e n t o  d e 
Fuengirola está embelle-
ciendo más de un cen-
tenar de jardineras de la 
ciudad con materiales 
ecológicos que logran 
reducir en un 75% el agua 
de riego que necesitan 
estos espacios públicos. 
Así lo dio a conocer hoy 
el concejal de Ecología 
Urbana, José Sánchez, 
quien señaló que se tra-
ta de una nueva medi-
da implementada por el 
equipo de Gobierno de 
Ana Mula para hacer fren-
te a la situación de sequía.

“Nos encontramos ante 
una sequía importante. La 

Junta de Andalucía ya ha 
aprobado varios decretos 
de sequía que hacen que 
los municipios estemos 
obligados a tomar medi-
das en todos los ámbitos 
que podamos y desde el 
Área de Ecología Urbana 
también estamos desarro-
llando acciones tenden-
tes a reducir el consumo 
de agua”, explicó Sánchez, 
indicando que “para ello, 
estamos llevando a cabo 
un plan de remodelación 
de las jardineras que tene-
mos en nuestro munici-
pio, concretamente desde 
la avenida Santa Amalia a 
la avenida Jesús Cautivo, 

que son unas 120 jardine-
ras. Ahora mismo estamos 
centrados en el tramo que 
va desde calle Molino de 
Viento hasta la plaza de 
la Constitución y la zona 
de Portillo, con el objetivo 
de que en Semana Santa 
estén todas esas jardine-
ras ya reformadas”.

Xerojardinería
En este sentido, José Sán-

chez señaló que “se están 
reformado bajo el con-
cepto de xerojardinería, 
que es una técnica que 
trata los jardines desde 
un punto de vista orna-
mental y con un bajo con-

sumo hídrico. Para ello se 
utilizan materiales como 
piedra, grava o madera 
de pino, que no necesi-
tan agua, y que permiten 
reducir el número de plan-
tas y por tanto, la superfi-
cie de riego. Además, este 
tipo de materiales hacen 
que cuando se riega, la jar-
dinera permanezca más 
tiempo húmeda y garan-
tiza un mejor estado de la 
tierra para la conservación 

de las plantas”.

Avenida Santa Amalia
El edil indicó a este res-

pecto que “hicimos una 
prueba al principio de la 
avenida Santa Amalia y el 
resultado, desde el punto 
de vista estético, ha sido 
fantástico y estamos reci-
biendo muy buena res-
puesta por parte de los 
vecinos”.  

Para concluir, Sánchez 

señaló que “en estas jar-
dineras estamos aplican-
do una resina para fijar la 
rocalla, de forma que no 
queden sueltas y puedan 
cogerla mascotas o niños 
pequeños. Esta resina es 
cien por cien permeable y 
hace que se aproveche al 
máximo el agua de lluvia, 
que también era uno de 
los objetivos ante la situa-
ción de sequía en que nos 
encontramos”.

El Consistorio embellece más 
de un centenar de jardineras 
con materiales ecológicos que 
reducen un 75% el agua de riego
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Se trata de una nueva medida implementada por el equipo de Gobierno de 
Ana Mula para hacer frente a la situación de sequía y además, mejorar 
estéticamente estos elementos

El edil de Ecología Urbana ofreció detalles de esta nueva medida para hacer frente a la sequía.

COME SANO TODOS LOS DÍAS
Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web 
y elige tus platos favoritos 

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales 
que que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

(TELÉFONO)        (WHATSAPP)

PEDIDOS

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA
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E l  Ay u n t a m i e n t o  d e 
Fuengirola ha iniciado un 
proceso de participación 
pública para aportar suge-
rencias al Plan Municipal 
de Acceso a la Vivienda, 
tal y como anunció ayer la 
concejala del ramo, Rocío 
Arriaga. Se trata de uno de 
los ejes de la primera fase 
de elaboración de este 
documento con el que el 
Consistorio quiere deter-
minar las necesidades de 
este bien fundamental en 
la localidad, así como con-
cretar los perfiles de los 
demandantes y sus verda-
deras necesidades.

“Seguimos avanzando en 
este proyecto que la alcal-
desa ha marcado como 
prioritario. Fuengirola es 
una localidad en la que 
cada vez más personas 
quieren vivir. Un sitio de 
moda. Y esto, a su vez, está 
ocasionando un encareci-
miento del precio de los 
inmuebles en el mercado 
libre, por lo que queremos 
realizar este estudio que 
nos permita ofrecer más 

posibilidades de adquirir 
una vivienda a nuestros 
vecinos”, explicó la edil.

Encuesta online
De esta manera, den-

tro de la primera fase de 
este proceso, los redacto-

res del Plan han abierto 
un periodo de participa-
ción ciudadana por medio 
de una encuesta online. 
Dicho cuestionario, de tan 
sólo ocho preguntas, se 
encuentra en la portada 
de la página web munici-

pal, así como en los perfi-
les Facebook y Twitter del 
Ayuntamiento.

Como indicó la respon-
sable de Vivienda, los 
redactores del documen-
to tendrán en cuenta las 
diferentes aportaciones 
que realicen los ciudada-
nos para su elaboración. 
Los fuengiroleños ten-
drán hasta el próximo 27 
de abril para cumplimen-
tarlo.

“Animo a todos los fuen-
giroleños, especialmen-
te a los demandantes de 
vivienda, a acceder al 
cuestionario y responder-
lo. Sus propuestas nos van 
a ayudar mucho a hacer 

un documento lo más fiel 
y real posible a lo que ellos 
mismos necesitan”, señaló 
Arriaga.

Plan de Vivienda
El Plan de Vivienda fue 

adjudicado al  estudio 
Espacio Común Sociedad 
Cooperativa Andaluza por 
valor de 36.300 euros. Sus 
redactores tienen un pla-
zo máximo de diez meses 
para su confección dividi-
dos en siete fases. 

Una primera, de un mes, 
para programar el traba-
jo; la segunda, que es en 
la que ahora mismo están 
inmersos, para presen-
tar un primer documen-

to; la tercera, dedicada a 
un periodo de participa-
ción ciudadana y suge-
rencias al citado borra-
dor, que durará un mes; 
la cuarta, que será para 
incluir y modificar aque-
llas cuestiones que pue-
dan servir para enrique-
cerlo tras las aportaciones 
de la fase anterior y plan-
tear su aprobación inicial, 
otro mes; un nuevo trámi-
te de información públi-
ca, un mes; el sexto para 
informar de cada una de 
las alegaciones, durante 
unos nuevos 30 días; y, 
finalmente, la aprobación 
definitiva y la consiguien-
te exposición pública.  

El Ayuntamiento inicia un proceso de participación pública para 
aportar sugerencias al Plan Municipal de Acceso a la Vivienda

Los fuengiroleños podrán aportar sus propuestas mediante una encuesta online, en la página web y en las redes sociales del Consistorio, hasta el 27 de abril

El equipo redactor ha iniciado el trabajo para preparar un primer 
documento, en el que se tendrán en cuenta las proposiciones que 
recojan de los participantes en el cuestionario

El Plan Municipal de Acceso a la Vivienda tiene entre sus 
objetivos hacer efectivo el acceso de los ciudadanos a una 
vivienda digna y adecuada a sus necesidades, en unas 
condiciones económicas proporcionales a los ingresos 
del hogar, así como determinar la demanda de vivienda 
no satisfecha y/o el potencial de demanda y capacidad 
de repuesta, en el término municipal, clasificando dicha 
demanda por niveles de renta y edad.

También se pretende establecer una oferta cualificada 
que cubra dicha demanda en un horizonte temporal razo-
nable, apoyándose en los distintos programas disponibles 
y los que, en su caso, pudiera establecer la administración 
municipal en el propio PMVS o en el PGOU.

La intención es determinar las necesidades de suelo para 
satisfacer dicha oferta residencial, cuantitativa y cualita-
tivamente y diseñar e implementar en su caso los instru-
mentos urbanísticos para su localización, clasificación, 
ordenación, gestión y ejecución.

*Enlace a la encuesta online: https://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQLSe3buc0_qiWg_wEhgRGROBP3WBd-
w3TEO-wlp3d4LzbURT625Q/viewform?usp=send_form

Objetivos

C/ Río Mesa, 13 
(Residencial Barbarela)

Tel. 95 238 69 44 - ToRReMolinos

BOUTIQUE DEL PAN 
PASTELERIA



El Ayuntamiento de Fuen-
girola atendió el pasado año 
más de 1.500 incidencias en 
la zona sur de la barriada 
de Miramar, a través de la 
app Gecor Juntos Fuen-
girola Avanza. Así lo dio a 
conocer el concejal respon-
sable de esta parte de la ciu-
dad, Francisco Javier García 
Lara, junto a la concejala de 
Acción Ciudadana, Isabel 
Moreno, quienes animaron 
a los vecinos  a trasladarle 
sus ideas y necesidades a 
través del correo electróni-
co miramarsur@fuengiro-
la.org. Además, García Lara 
visita sus calles los martes 
y jueves por la mañana y 
los miércoles por la tarde 
para revisar el estado de sus 
calles y atender a sus veci-
nos en persona.

“Quiera recordar a todos 
los vecinos del barrio Mira-
mar Sur que tienen disponi-
ble la aplicación Gecor Jun-
tos Fuengirola Avanza para 
hacernos llegar cualquier 
incidencia”, explicó el edil, 
señalando al respecto que 
“el año pasado fueron un 
total de 1.531 los avisos que 

el Ayuntamiento gestionó 
en esta zona de la ciudad. 
En concreto, el 95% de esas 
incidencias, 1.426 en total, 
fueron solucionados y el 
restos quedaron pendientes 
y se atendieron al comienzo 
del presente año”.

En este sentido, la edil 
señaló que “los avisos más 
comunes que recibimos a 
través de esta plataforma 
tienen que ver con el servi-

cio de Intervención Viaria 
para resolver desperfectos 
en la vía pública, así como 
también de limpieza y sumi-
nistro eléctrico”.

Las zonas del barrio donde 
más avisos se atendieron el 
pasado año fueron la zona 
del Paseo Marítimo, los alre-
dedores del castillo Sohail y 
la calle Méndez Núñez.

“Damos las gracias a todos 
los vecinos del barrio, que 

están involucrados y nos 
hacen llegar las incidencias 
que detectan y esa colabo-
ración nos facilita mucho 
la labor a los concejales de 
barrio”, ha señalado García 
Lara, quien ha recordado 
que está a disposición de 
los vecinos para solventar 
dudas y atender sus suge-
rencias en el correo electró-
nico miramarsur@fuengi-
rola.org. 

Entre las actuaciones 
que se llevaron a cabo el 
año pasado en la barriada, 
el edil destacó algunas de 
ellas como “la reparación 
del Puente de la Armada, la 
renovación del suelo de la 
pista deportiva del colegio 
Santa Amalia, la renovación 
de las jardineras de la ave-
nida Santa Amalia, la repa-
ración de la zona de parking 
de la calle Méndez Núñez”.

Por su parte, la conceja-
la de Acción Ciudadana, 
encargada de la coordina-
ción de los diferentes con-
cejales de barrio, destacó“la 
importancia que tienen los 
concejales responsables de 
los distintos barrios de nues-
tra ciudad, así como de la 
coordinación de los mis-
mos para que todo resulte 
más fluido y que los veci-
nos cuenten con el contacto 
directo con la persona res-
ponsable de su zona, para 
que cualquier incidencia 
que detecten le llegue direc-
tamente al concejal y pueda 
ser subsanada a la mayor 
brevedad”.

El Ayuntamiento atendió en 2023 más 
de 1.500 incidencias en la zona sur de 
Miramar, a través de la app Gecor
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Los residentes en esta zona de la ciudad pueden contactar con 
el concejal Francisco Javier García Lara a través del correo 
electrónico miramarsur@fuengirola.org 

La plaza de la Constitu-
ción será mañana esce-
nario, a partir de las 10 
horas, de un nuevo debate 
callejero organizado por 
la Concejalía de Juventud. 

El concejal del ramo, 
Isaac Vargas, junto a la 
representante de la aso-
ciación Plis para la inte-
ligencia social, Débo-
r a  B a r r i e n t o s ,  y  l a 
coordinadora de la inicia-
tiva, Riham Bekkali, infor-
maron de esta actividad 
que está abierta a todas 
las edades y para la que 
no es necesario inscribir-
se previamente para par-
ticipar.

“Es el segundo evento 
de este tipo que organi-
zamos porque el prime-
ro tuvo bastante éxito y 
nos quedamos con muy 
buen sabor de boca. El fin 
de este debate callejero 
es que se aporten muchas 
ideas distintas y que los 
jóvenes sean capaces 
de debatirlas entre ellos 
Desde el Área de Juven-
tud seguimos trabajando 
y ofreciendo actividades a 
nuestros jóvenes. Intenta-
mos siempre abarcar dife-
rentes tipos de actividades 
para que todos los jóve-
nes, con diferentes gus-
tos, puedan participar en 
ellas”, detalló Vargas.

Por su parte, Débora 
Barrientos explicó que 
junto a esta iniciativa 
local se desarrollará ‘Un 
diálogo con la Juventud’, 
promovido por el Consejo 
de la Juventud de España, 
“de modo que tendremos 
dos actividades en parale-
lo para dar voz a los jóve-
nes” de Fuengirola.

P o r  ú l t i m o,  R i h a m 
Bekkali invitó a todos sus 
coetáneos a participar 
de esta jornada, que en 
esta ocasión versará sobre 
la Justicia Social. “El día 
internacional que conme-
mora es el 20 de febrero, 
por lo que hemos pen-
sado que sería un buen 
motivo para que pudiéra-
mos debatir. Coincide con 
el aniversario de la Gue-
rra de Ucrania y también 
con ocasión del conflicto 
en Israel. Nadie sabe, en 
realidad, qué es la Justi-
cia Social, ni sus funda-
mentos, ni sus tipos. Que-
remos reflexionar acerca 
de si hacemos cosas por 
fomentarla o cómo pode-
mos promoverla. La calle 
es un buen sitio para dia-
logar y encontrar diferen-
tes perspectivas de los 
ciudadanos y la comuni-
dad de manera respetuo-
sa y amigable”, aseguró la 
joven.

la plaza de la constitución 
será escenario mañana de 
un nuevo debate callejero

Además, el responsable municipal visita 
el barrio todos los martes y jueves por la 
mañana y los miércoles por la tarde para 
revisar el estado de sus calles y atender a 
sus vecinos 

“EL TOREO EN ESENCIA” | El concejal de Cultura, Rodri-
go Romero, y el organizador del evento, Francisco Porras, 
presentaron ayer la charla-coloquio `El toreo en esencia´, 
que se celebrará hoy viernes, día 23 de febrero, a las 20.00 
horas, en la Tenencia de Alcaldía de El Boquetillo, con acceso 
libre hasta completar aforo. En dicha ponencia participarán 
Luis Francisco Esplá, matador de toros; Belén Plaza, direc-
tora de Tendido Cero en TVE; y Paco Aguado, periodista y 
escritor. En este evento se presentará además el libro  Por 
qué Morante (antes y ahora) del citado autor, en el que ofre-
ce una amplia retrospectiva y valoración de la trayectoria 
del matador sevillano.



Salado apela al consenso y la unión para “pedir lo que es justo” 
SOLEMNE ACTO DE ENTREGA DE LOS “PREMIOS M DE MÁLAGA” DE LA DIPUTACIÓN

El presidente de la Dipu-
tación de Málaga, Fran-
cisco Salado, dijo ayer que 
“todos estamos orgullosos 
de Málaga”, pero “tenemos 
que seguir estando más 
orgullosos aún si corregi-
mos todos los déficit que 
tenemos y que es nuestra 
obligación corregir”.

 Así, llamó a la “unidad 
política y social” para el 
crecimiento de la provin-
cia y puso el acento en la 
importancia de la unión 
de todos “los malagueños, 
los políticos y la sociedad” 
para “pedir lo que es justo”.

Así  se  pronunció en 
la entrega de las “M de 
Málaga”, en el marco de 
los actos de celebración 
del “Día de Andalucía”, 
que reconocen la labor 
que realizan la Fundación 
“César Ramírez-Bisturí 
Solidario”, el Puerto, “Fres-
co Film” y “Radio Marca 
Málaga”.

Salado afirmó que “todo 
el mundo habla de Mála-
ga, que es un ejemplo a 
seguir, que estamos aho-
ra en boca de todos por lo 
bien que vamos en todos 
los ámbitos”. y “siem-
pre intento explicar que 
esto no ha sido fruto de la 
casualidad, que es fruto 
del trabajo” de la sociedad, 
colectivos y “a título indi-
vidual, personas e insti-
tuciones, y que ellos son 
ese espejo, ese reflejo en el 
que tenemos que mirarnos 
para que nuestra sociedad 
sea mucho mejor”.

“Fruto de ese trabajo tan 
intenso –añadió el presi-
dente de la Diputación–,  
Málaga está ahora donde 

está”, pero tenemos que 
seguir trabajando; no sólo 
tenemos que estar en la 
autocomplacencia, y tene-
mos que ser autocríticos 
y ver qué podemos hacer 
para dejar a nuestros jóve-
nes una provincia mucho 
mejor”.

Durante su intervención, 
Salado también valoró que 
el pasado miércoles. en el 
Pleno, se dio un ejemplo 
de “lo que nos está exi-
giendo la sociedad”, como 
es el consenso, al aprobar 
por unanimidad instar 
al Gobierno de España a 
que asuma la necesidad de 
impulsar el tren del Medi-
terráneo andaluz y a que 
suspenda temporalmente 
el peaje en la autopista de 
la Costa del Sol (AP-7) has-
ta que el tren litoral llegue 
a Marbella y Estepona.

“Nos hemos unido para 
demandar que necesita-
mos mejorar la movilidad 
en la provincia y nuestra 
infraestructura hídrica”, 
recalcó, haciendo hincapié 
en el consenso: “Eso es lo 
que toca; alcaldes y alcal-
desas, Diputación Provin-

cial, Junta de Andalucía y 
Gobierno de España, tra-
bajar juntos para mejorar 
esos servicios”.

A su juicio, “no tene-
mos que perder tiempo, 
porque el tiempo en este 
momento es nuestro peor 
enemigo”, reiterando que 
la movilidad “necesita ser 
mejorada” y cada adminis-
tración “tiene que hacer 
un examen de conciencia 
y decir qué es lo que tengo 
obligación de hacer”.

“Los ciudadanos –afir-
mó en otro momento– nos 
han puesto aquí con su 
voto soberano y nos pagan 
nuestro sueldo para que 
eso ocurra”, dejando claro 
al respecto que “el consen-
so es lo que ahora piden 
los ciudadanos”

En cuanto a los galardo-
nados, Salado incidió en 
que “representan lo mejor 
de la provincia de Málaga, 
en todos los ámbitos”. En 
concreto, sobre Fundación 
“César Ramírez-Bisturí 
Solidario”, significó que 
“representa a ese compen-
dio del tercer sector que 
siempre está ahí, dejan-
do sus recursos económi-
cos, su tiempo libre, con 
su familia, para servir a los 
que más los necesitan, a 
ese tercer mundo”.

En lo que se refiere al 
Puerto de Málaga, el 
presidente de la Diputa-
ción lo definió como “par-
te de nuestra historia”, y 
reiteró que es “motor eco-
nómico”. “Todavía quedan 
muchísimos más proyec-

tos por realizar”, dijo tam-
bién Salado, quien igual-
mente ensalzó la labor de 
“Fresco Film”, un “gran 
embajador de las exce-
lencias que tiene nuestra 
provincia”, sin olvidar que 
“crea riqueza”.

Por fin, Francisco Salado, 
en cuanto al cuarto galar-
donado, “Radio Marca”, 
destacó la importancia 
de los medios de comu-
nicación “profesionales”, 
considerando que “son 
fundamentales” porque,  
además de que “nos ayu-
dan a saber y a conocer lo 
que pasa en la ciudad, en 
la provincia, también son 
buenos críticos para que 
mejoremos”.

Antes del acto, en una 
rueda de prensa previa, 

tomaron la palabra los 
premiados, que coincidie-
ron en manifestar sentirse 
“orgullosos” y “contentos” 
por ser receptores de este 
reconocimiento.

Así, lo expresaron, en 
nombre de “Fresco Film”, 
Esmeralda Ruiz, directora 
de “Marketing y Sostenibi-
lidad”; el presidente de la 
Autoridad Portuaria, Car-
los Rubio; César Ramírez, 
de “Bisturí Solidario”, y 
Antonio Jesús Merchan, en 
nombre de “Radio Marca”, 
que tuvo también unas 
palabras emotivas para su 
esposa, María Ascensión 
Jiménez, miembro como 
él del equipo de  “Radio 
Marca” en Málaga.

Todos  e l los  recibie-
ron un caluroso aplauso 
y reconocimiento de las 
numerosas autoridades, 
entre ellas la delegada 
del Gobierno andaluz en 
Málaga, Patricia Navarro, y 
el subdelegado del Gobier-
no, Javier Salas,  así como 
representantes diversos 
de la sociedad malagueña, 
que llenaron totalmente el 
auditorio “Edgar Neville”.
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El mejor equipo
con el mejor equipo.

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores 
Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos 
disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190

Hablar de flamenco, es hablar de Paco Candela. El artis-
ta sevillano volverá a actuar en Marenostrum Fuengirola 
el próximo 24 de mayo de 2024 dentro de su nueva gira 
“Corazón de Plástico”,  después de llenar el recinto fuen-
giroleño en los años 2018 y 2021.

 Con 16 discos de estudio y una gran cantidad de reco-
nocimientos, como su nominación en los Latin Grammy 
o los Premios Odeón entre otros, el cantante ha logrado 
ser una de las voces referentes a nivel nacional e interna-
cional de la música flamenca y popular. Se le considera el 
“cantaor del pueblo” y sus fans se apodan “candelistas”.

Este espectáculo será un paseo musical por su nuevo 
trabajo sin dejar de lado los grandes éxitos con los que 
ha recorrido más de cien ciudades y acumulado más de 
doscientos mil espectadores. “Corazón de Plástico” es un 
álbum formado por once temas inéditos entre los que se 
incluyen sevillanas, rumbas, tangos y baladas, indicaron 
desde la organización del ciclo de conciertos en un comu-
nicado.  Un disco que promete no dejar indiferente a nadie 
gracias al viaje por las raíces del artista y la música flamen-
ca. Sevillanas con mensajes comprometidos y canciones 
que harán de esta noche, una de las más emocionantes 
de Marenostrum Fuengirola.

Además, el festival “Locos por la Música”, que se cele-
brará el 20 de julio, continúa anunciando nuevos artistas 
para su tercera edición en Marenostrum Fuengirola. Con 
el imponente escenario Unicaja Banco dispuesto para que 
el rock brille en todos los rincones del recinto, diferentes 
bandas se darán cita para celebrar los míticos años 80 y 90. 

El grupo madrileño que lleva más de 18 años recorriendo 
el panorama musical nacional e internacional, “Hechizo”, 
realizará su show homenaje a la banda más importante del 
rock en castellano Héroes del Silencio con temas clásicos 
como “Entre Tierras”, “La Chispa Adecuada”, o “Maldito 
Duende”, entre muchos otros.  De esta forma, los asisten-
tes a “Locos por la Música” podrán viajar a la mejor época 
del rock español, con punto de partida Fuengirola, y en la 
que serán protagonistas también otras bandas confirma-
das como Revolver, Los Rebeldes y Amistades Peligrosas.

“Hechizos” está considerado, tanto por crítica musical 
como por el público, como la mejor formación que inter-
preta la obra musical y discográfica de Héroes del Silencio 
con el repertorio y sonido más puro y fidedigno de todo el 
país. Durante casi dos décadas han recorrido gran parte de 
la península ibérica, Islas Baleares, Islas Canarias, Ingla-
terra, Italia y México en todo tipo de espacios y festivales.

Paco Candela regresa a Marenostrum Fuengirola 
con su nueva gira “Corazón de Plástico” 

 •  El grupo madrileño “Hechizo” se suma al cartel de artistas que actuarán en “Locos por la Música”

   9ºC / 17ºC
mín.     máx.

Cielos con intervalos nubosos acompañados de 
precipitaciones débiles durante la madrugada y 
al anochecer. No se descartan brumas matinales 
en las sierras. Temperaturas en descenso, local-
mente notable. Vientos moderados de compo-
nente oeste, con intervalos fuertes. Rachas muy 
fuertes durante la primera mitad del día.

 11ºC / 18ºC

EL TIEMPO

ARIES.- Hoy te sentirás tranquilo-a, optimista y muy animado-a, tendrás 
la habilidad de ver las cosas con una buena percepción de los valores.

TAURO.- Existirá inseguridad hoy en lo que se refiere al terreno finan-
ciero; tus ganas de estabilidad se verán ahora frustradas.

GÉMINIS.- Aprovecha tu intuición e imaginación, que ahora serán 
activas, para hacer lo que desees, pero pon los pies en la tierra.

CÁNCER.- Hoy podrías recibir buenas noticias, quizá se trate 
de cambios positivos en el ámbito económico, Cáncer.

LEO.- Hoy te sentirás optimista y triunfante. El equilibrio emocional te 
llevará a relacionarte con los demás de una manera armoniosa.

VIRGO.- Te espera un día difícil en terreno emocional hoy; podrían 
presentarse algunos problemas familiares que deberás resolver.

LIBRA.- Te sentirás inquieto-a y preocupado-a por tu terreno financiero. Debes 
ordenar tus ideas y llevar una buena administración en tus negocios.

ESCORPIO.- La estrechez de mente, la malicia, la venganza y los engaños son 
pensamientos que debes desechar de tu mente.

SAGITARIO.- Los problemas sentimentales no se podrán solucionar si no hay 
un diálogo abierto y franco, además de tolerancia por ambas partes.

CAPRICORNIO.- Si utilizas tu buena memoria, tu sentido práctico y lógico, disci-
plinando tu mente y concentrándote en lo que hagas, obtendrás magníficos resultados.

ACUARIO.- Tu mente estará muy despierta, además, tú siempre buscas nue-
vos y distintos modos de expresar esa personalidad que tienes. 

PISCIS.- Hoy podrás zanjar los conflictos económicos y sentimentales. Tu relación 
podría estar fracasando por incompatibilidad sexual, celos o falta de comunicación.
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LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 19-02-2024
3-13-18-31-33-35 / C: 04 - R: 7
El Gordo 
Domingo 18-02-2024
5-6-19-34-44 / Nº CLAVE: 6


